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Vazamento de água 
transforma trecho de rua 
em enorme poça DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 19 de abril de 2023

ATA DA 35ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos doze dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogé-
simo ano de Fundação da cidade de Pe-
trópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e não havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte e um minutos, o 
Senhor Presidente, o Vereador Júnior 
Coruja, suspendeu a sessão por quinze 
minutos. Ato contínuo verificou-se o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e trinta e nove minutos, o Se-
nhor Presidente, o Vereador Júnior Coru-
ja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretário 
o Vereador Domingos Protetor, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 2049/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
2052/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
Projeto de Lei nº: 5377/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; Indicação Legislativa nº: 
2044/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
Indicação Legislativa nº: 2051/2023 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Indicações nº: 
0544, 1930/2023. GP Diversos nº: 
182/2023 (CMP 2053/2023); GP Diversos 
nº: 185/2023 (CMP 2054/2023); GP Diver-
sos nº: 183/2023 (CMP 2055/2023); GP 
Diversos nº: 184/2023 (CMP 2056/2023). 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio assumiu a Presidência. Terminada a 
leitura do Expediente, retomou-se a dis-
cussão e votação das matérias da 34ª 
Sessão e passando-se a ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
2021/2023 do Vereador Octavio Sampaio. 
A Indicação foi aprovada com 07 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso votou contra a Indicação. Registre-
-se que o Vereador Domingos Protetor e o 
Vereador Marcelo Lessa abstiveram-se 
do voto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação nº: 2022/2023 
do Vereador Octavio Sampaio. A Indica-
ção foi aprovada com 07 votos. Registre-
-se que a Vereadora Júlia Casamasso 
votou contra a Indicação. Registre-se que 
o Vereador Domingos Protetor e o Verea-
dor Marcelo Lessa abstiveram-se do Voto. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão, do Ve-
reador Léo França e do Vereador Marcelo 
Chitão. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
2062/2023 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Requerimento foi aprovado com 09 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa absteve-se ao voto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Júlia Casamasso, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão, e do 
Vereador Marcelo Chitão. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação nº: 
2033/2023 do Vereador Eduardo do Blog. 
A Indicação foi aprovada com 09 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso e o Vereador Marcelo Lessa vota-
ram contra a Indicação. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Marcelo Chitão. Registre-
-se que o Vereador Octavio Sampaio soli-
citou que fosse consignada a sua QUES-
TÃO DE ORDEM: Pediu para que se veri-
fique a audiência pública da Vereadora 
Gilda Beatriz que está sendo divulgada 
para o dia dezessete, mas se quer foi pu-
blicada e que isto é questão regimental. 
Disse que o tema desta audiência é da 
Comissão de Segurança Pública a qual 
não foi consultada. Falou que há uma au-
diência pública que trata do referido as-
sunto já marcado e já publicado. Coloca-
do em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 1234, 1235 e 1236/2023 do 
Vereador Junior Paixão; 1445, 1447 e 
1591/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1530, 1531 e 1532/2023 do Vereador Hin-
go Hammes; 1440, 1442 e 1447/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 1844, 1916 e 
1925/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
1853, 1859 e 1860/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog; 1921, 1922 e 1923/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso; 1926 e 
1927/2023 do Vereador Dudu, 1982/2023 
do Vereador Léo França; 4854, 4855 e 
4856/2022 do Vereador Fred Procópio; 
6313, 6314 e 6315/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 6581, 6582 e 6597/2022 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Junior Coruja e 
do Vereador Marcelo Chitão. Terminada a 
ORDEM DO DIA: o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Mencionou ter feito um pedido para 
Águas do Imperador há um ano e três me-
ses para o bairro Vila Bezerra de Mene-
zes, a qual até hoje não foi resolvido. Dis-

se que esteve neste bairro hoje e fez no-
vamente um novo ofício protocolado. Co-
mentou que pegou a conta de cobrança 
do esgoto, onde o morador paga aproxi-
madamente quarenta e nove reais de 
gasto de água e quarenta e oito reais de 
taxa de esgoto, porém, a empresa não 
realiza a manutenção na rede de esgoto. 
Afirmou querer explicação desta situação 
e que já fotografou a conta de água para 
usar como prova. Comentou ter feito uma 
Indicação Legislativa para este bairro, 
para que façam uma obra na galeria a 
qual não custará menos de um milhão de 
reais e que seja colocado no próximo or-
çamento, pois se não fizerem esta obra, 
poderá trazer problemas no futuro. Disse 
que esteve na COMDEP pedindo para 
que possam estar respondendo seus ofí-
cios referentes à limpeza do local onde 
será feito a rua que ligará a Rua General 
Marciano Magalhães à Rua Augusto Se-
vero. Citou que esta rua é um sonho anti-
go dos moradores da localidade e que 
agora estão próximos de ter este sonho 
realizado. Falou que política se faz assim, 
olho no olho, sem passar por cima de nin-
guém. Disse que tem defeitos, que erra, 
mas só planta o bem e nunca fez fofoca 
de ninguém. Ressaltou que a vida é feita 
de acertos e erros e só fica no erro quem 
quer e quem planta o bem, vai colher o 
bem.  Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou a respeito 
do Parque Municipal, na qual tem tido 
muito discussão com relação a adminis-
tração do parque. Disse que ficam trocan-
do a administração do parque e que agora 
o Parque está sob administração do Meio 
Ambiente e que não entende qual o moti-
vo do Meio Ambiente ter de assumir o par-
que. Mencionou que em junho, vence o 
contrato da empresa de lixo e que preci-
sam saber como será, pois a cidade ficará 
um caos se não tiverem outra empresa 
para assumir o Parque. Disse que preci-
sam ver se a Prefeitura fará a licitação ou 
qual o caminho que vão tomar, ressaltan-
do que este caminho tenha de estar den-
tro dos parâmetros legais e que é isto que 
vão fiscalizar. Falou que faria um requeri-
mento de pedido de informação para a 
empresa terceirizada da educação, po-
rém, o Vereador Hingo Hammes já solici-
tou e que aguardará as respostas. Agra-
deceu e despediu-se. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou que o Doutor Antô-
nio Pastori, um dos líderes do transporte 
ferroviário, o qual reclamou na Audiência 
do Turismo, a não estada do turismo fer-
roviário no plano que foi votado aqui nesta 
Casa. Citou que o Economista Gastão 
Reis foi favorável ao plano feito pela Pre-
feitura de Petrópolis. Falou que participou 
da audiência e que não foi somente ele a 
reclamar sobre plano feito, no qual viu a 
falta do turismo religioso, do turismo es-
portivo, do turismo ecológico, do turismo 
dos animais, do turismo de negócios e do 
artesanato que não consta no plano. Pe-
diu o código de obras. Comentou que saiu 
uma apresentação do Ex-Vereador Dou-
tor Miguel Pachá no Diário de Petrópolis 
de domingo, falando a respeito da não 
colaboração do turismo na cidade, com 
aspecto dos Correios que está com matos 
nascendo em volta, mostrando a mesma 
coisa com o antigo Banco do Brasil, na 
Rua Alencar Lima, que está há dois anos 
com um andaime e não vê ninguém resol-
ver nada. Citou que faltam noventa dias 
para o contrato da empresa de lixo vencer 
e que precisam fazer a licitação. Agrade-
ceu e despediu-se.  4) EDUARDO DO 
BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre sua 
proposta de colocar de fato um segurança 
em cada escola, pois se têm dinheiro para 
isto. Disse que acredita que não pode es-
perar que alguma coisa aconteça pra po-
der tomar alguma atitude. Disse que vê 
todo o esforço da Polícia Militar, da Guar-
da Municipal e o reforço da patrulha esco-
lar. Citou que já tem uma proposta para 
aumentar o efetivo da Guarda Civil e já se 
comprometeu em estar destinando recur-
sos através de Emenda Parlamentar para 
ajudar a Guarda Civil. Pediu o aumento 
do efetivo da Polícia Militar e afirmou es-
tar tentando trabalhar em parceria junto 
para valorizar as forças de segurança do 
município. Disse que o Poder Legislativo 
e o Poder Executivo, não podem se omitir 
diante dessas ameaças que vem aconte-
cendo pelo Brasil e que estão sendo in-
vestigadas pela Polícia Civil e Polícia Mili-
tar aqui na cidade. Disse que trouxe al-
guns cálculos de quanto custaria para in-
vestir na segurança das crianças e que 
viu nesta Casa, o pessoal do Governo di-
zendo que o Prefeito não tem como imple-
mentar. Falou que o Prefeito quer gastar 
quatro milhões e meio de reais para publi-
cidade, mas para as escolas não quer 
gastar. Disse que não podem tratar uma 
matéria como esta, dando risos e fazendo 
deboche. Falou que aprovaram hoje nes-
ta Casa o Projeto para aumentar a segu-
rança nas escolas e agora está nas mãos 
do Prefeito. Disse que é muito difícil que-
rer fazer o bem, fazer o certo, trabalhar 
para que as coisas aconteçam e ter al-
guém atrapalhar com um discurso de 
quem quer aparecer por questão ideológi-

ca. Comentou que da mesma forma que 
ele colocou para cassar o Prefeito, ele 
tem a certeza absoluta de que o que ele 
está defendendo aqui vai de encontro 
com que as pessoas querem que é a se-
gurança. Mencionou que sua filha estuda 
em escola pública, utiliza ônibus lotado 
como todo mundo e que talvez seja mais 
fácil de ter empatia, quando se vive a rea-
lidade do outro. Falou que recebeu cente-
nas de mensagens de profissionais de 
educação com medo. Afirmou que o gran-
de problema de Petrópolis hoje está entre 
a mesa e a cadeira, que se chama Ru-
bens Bomtempo. Ressaltou novamente 
que está nas mãos do Prefeito o que será 
feito pelas nossas crianças. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia. Registre-se que o Vereador Gil Mag-
no solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse que apesar de falar 
exaustivamente a mesma coisa e que vê 
o Vereador Eduardo do Blog levantando 
com tanto entusiasmo o discurso de ódio, 
difamação, um discurso de deixar esta 
Casa e a população pensando que a cida-
de tem um prefeito ineficiente. Falou com 
Vereador Eduardo do Blog que quando 
várias pessoas o chamaram de Vereador 
golpista, que jamais concordou com isso. 
Falo que tiraram um ano de mandato do 
Prefeito que legitimamente ganhou nas 
urnas. Disse que nunca viu tanta barbari-
dade em um discurso de ódio um discurso 
ofensivo a uma autoridade pública. Co-
mentou que tem pessoas que usam es-
ses instrumentos, usa as redes sociais e 
que se gaba de ter muitos seguidores e 
espera que possam concorrer na próxima 
eleição e que ganhe nas urnas. Falou que 
é um homem da educação com vários 
Projetos de Lei aprovados nesta Casa e 
que já foi Presidente da Comissão da 
Educação nesta Casa por quatro anos. 
Disse que trabalhou de uma maneira ár-
dua para construir o plano municipal de 
educação que esta em vigor. Disse que o 
Vereador Eduardo do Blog, sempre o pe-
diu as coisas e que é a obrigação do Pre-
feito executá-las, não é por que o Verea-
dor pediu, mas por ser obrigação do Pre-
feito. Ressaltou que como líder do gover-
no fica decepcionado de ouvir este discur-
so e sabe que amanhã muitas pessoas do 
seu relacionamento vão mandar para ele 
o que o Vereador tenta diminuir os demais 
Vereadores desta Casa e o Prefeito legiti-
mamente constituído. Disse que não vai 
lhe escutar e que diante desta postura 
não merece seu respeito e não o tem. 5) 
OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO 
BRASIL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que ouve muito desde o início do 
seu mandato, o discurso de ódio e extre-
ma direita e aproveitou para perguntar o 
que seria isto. Falou que das pessoas que 
o acusam destas palavras, nenhuma de-
las saberiam lhe dizer o que é extrema 
direita, o que é o discurso do ódio ou mui-
to menos o que é fascismo. Falou que o 
que é extremo mesmo é a pessoa pouco 
se lixar para quem está pegando ônibus e 
se dirigiu ao Prefeito Rubens Bomtempo 
que é omisso com o transporte público, 
com a saúde pública, com as escolas, 
com a segurança pública das escolas e 
com tudo. Citou que aprovaram hoje uma 
Indicação Legislativa para implementação 
de detector de metais e de catracas nas 
escolas, dependendo agora do Prefeito. 
Disse que a parte da Câmara de Vereado-
res foi feita, alguns vereadores votaram 
contra, outros se abstiveram, mas o fato é 
que a Indicação Legislativa foi aprovada. 
Ressaltou que isto não vai resolver o pro-
blema, porém, a catraca e o detector de 
metal, ambos os aparatos de segurança 
para amenizar e melhorar a situação dos 
alunos. Comemorou esta aprovação, pois 
foi uma vitória do todos os pais, uma vitó-
ria para garantir a vida e a integridade físi-
ca das crianças como um todo, mas que 
vai depender da boa vontade do Prefeito 
Rubens Bomtempo. Afirmou não aceitar 
que alegue que não tenha orçamento, 
pois tem dinheiro sim e basta à boa vonta-
de pra fazer. Agradeceu e despediu-se. 6) 
JÚLIA CASAMASSO,  DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mencionou que 
recebeu algumas ligações esta semana 
que houve um curto-circuito na UBS de 
Araras que acarretou o acondicionamento 
das vacinas, mas ao mesmo tempo fica 
muito feliz pela Indicação aprovada hoje, 
para a instalação de ar-condicionado na 
UBS, para que as vacinas possam perma-
necer em Araras. Fez um apelo para que 
consigam pensar em uma solução, por-
que a variação elétrica é muito grande e a 
Unidade precisa de um gerador para que 
não venha acorrer outros curtos-circuitos. 
Citou que está em contato com as agen-
tes ecológicas do Caxambu, no qual es-
tão pensando num programa de coleta 
seletiva efetiva para a cidade, porque 
hoje, o lixo é luxo, gerando lucro e incen-
tivo. Disse que precisam pensar em o que 
fazer com esse material reciclável, pois 
não tem uma coleta de lixo eficiente e que 
estão pensando em alternativas não só 
ajudar estas trabalhadoras que trabalham 
com reciclagem na Comunidade, mas que 
ajude principalmente a cidade como um 
todo. Mencionou que amanhã estará no 
bairro Sargento Boening, fazendo uma 
panfletagem, convidando as mulheres do 
bairro para participarem de uma roda de 

conversa com as mães do CEI Sagrada 
Família no dia dezoito, terça-feira às quin-
ze horas. Agradeceu e despediu-se. 7) 
FRED PROCÓPIO, LIDER DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu ao 
Secretário de Obras Ronaldo Ramos, ao 
Secretário de Administração Ramon Mello 
e ao Prefeito Rubens Bomtempo por te-
rem feito a licitação da ligação Caititu e 
Carangola de pavimentação e drenagem. 
Falou que este programa é o “Somando 
Forças” o qual foi restabelecido pelo Go-
vernador Cláudio Castro que havia sido 
interrompido logo no início das obras do 
Caititu, ainda em dois mil e treze, as obras 
ficaram paradas há quase dez anos. Fa-
lou que para o Carangola e para Corrêas, 
esta obra é estrutural, sendo uma via im-
portante que ao longo de todos estes 
anos ficou abandonada, pois era uma rua 
de terra, cheio de buraco, cheio de entu-
lho e de restos de carro. Parabenizou o 
Governador e ao Governo Municipal. 
Mencionou ter uma matéria tramitando 
nesta Casa, que é a criação do parque 
Caititu e Carangola. Disse ter feito uma 
reunião hoje na Rua Teresa com um gru-
po de lojistas, na qual algumas pautas já 
andaram e que estão formatando. Disse 
que juntou a iniciativa privada e agrade-
ceu ao Secretário de Turismo do Estado, 
Gustavo Tutuca, e ao Subsecretário Mar-
celo Monfotr, que já colocaram a Secreta-
ria a disposição para trazer projetos in-
centivados para a Rua Teresa e para fo-
mentar a altura do Shopping 608. Ressal-
tou que faltam outros atrativos que não 
seja somente lojas na Rua Teresa, como 
restaurantes e infraestruturas. Falou que 
esteve na Escola Fábrica do Saber para 
fazer uma visita como parlamentar, mas 
que a Diretora o impediu de entrar na es-
cola, alegando ter recebido uma orienta-
ção no grupo de WhatsApp de que a Se-
cretaria de Educação determinou que 
qualquer Vereador que queira visitar a 
Escola Fábrica do Saber, deve requisitar 
a Secretária de Educação, e recebendo a 
autorização, pode então ingressar nas 
instalações da escola. Reiterou que a di-
retora obviamente está cumprindo ordens 
e a respeitou por isto. Comentou que foi 
até a escola com intuito de concentrar as 
suas Emendas Impositivas na Fábrica do 
Saber por ser um local central de Cascati-
nha que atende todo mundo. Pediu a Se-
cretaria de Educação para que oficial-
mente se manifeste para a Câmara de 
Vereadores, reconhecendo o equívoco e 
coloque a disposição dos Vereadores, os 
acessos a todos os aparelhos públicos da 
Secretaria ou então terão que tomar ou-
tras medidas. Disse que está dando a 
oportunidade de ser consertado mais 
esse equívoco da Secretaria que tirou ar-
bitrariamente as diretoras do qual ele já 
disse que foi um erro. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Edu-
ardo do Blog solicitou que fosse consigna-
do o seu PELA ORDEM: Disse ser solidá-
rio com o Vereador Fred Procópio e afir-
mou ser um desrespeito ao Legislativo. 
Falou que quer acreditar que esta ordem 
tenha vindo de uma pessoa que não en-
tenda o que está fazendo, pois é um ab-
surdo isto. Espera que a Secretaria de 
Educação se retrate que a Presidência 
desta Casa tome uma atitude e que faça 
um encaminhamento não somente para a 
Secretaria de Educação, mas também 
para o gabinete do Prefeito para que os 
Vereadores sejam respeitados. Registre-
-se que o Vereador Domingos Protetor 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse que foi um desres-
peito com a função de Parlamentar que 
fizeram com o Vereador Fred Procópio e 
que o Prefeito precisa tomar uma atitude 
enérgica neste sentido, e que espera que 
seja conversado com a Secretária de 
Educação, para que possa ser esclareci-
do este fato na mesa diretora desta Casa. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e dez mi-
nutos declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em treze de 
abril de dois mil e vinte e três, às dezes-
seis horas, Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 36ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos treze dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogé-
simo ano de Fundação da cidade de Pe-
trópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e trinta minutos, o Senhor Pre-
sidente, o Vereador Júnior Coruja, decla-
rou aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é 
o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário o Vereador 
Domingos Protetor, que realizasse a leitu-
ra do expediente. EXPEDIENTE: GP Veto 
nº: 186/2023 (CMP 2068/2023); GP Veto 
nº: 187/2023 (CMP 2069/2023); Projeto 
de Lei nº: 5374 e 5646/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; Requerimento de Infor-
mação nº: 2059/2023 do Vereador Marce-
lo Chitão; Requerimento de Informação 

nº: 2066/2023 da Vereadora Gilda Bea-
triz; Indicações nº: 2060, 2061, 2063, 
2064, 2065 e 2070/2023. Registre-se que 
o Vereador Fred Procópio assumiu a Pre-
sidência. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Gil Magno solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 137/2023 (CMP 
1523/2023). O Veto foi mantido com 09 
votos. Registre-se que a Vereadora Gilda 
Beatriz, a Vereadora Júlia Casamasso e o 
Vereador Marcelo Lessa, votaram a con-
tra o Veto. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog e do Vereador Junior Paixão. Regis-
tre-se que o Vereador Hingo Hammes 
justificou a ausência do Vereador Eduar-
do do Blog. Colocado em discussão e vo-
tação única o GP Veto nº: 138/2023 (CMP 
1524/2023). O Veto foi derrubado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
139/2023 (CMP 1525/2023). O Veto foi 
derrubado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior Pai-
xão e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0100/2022 do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Domingos Protetor 
e do Vereador Hingo Hammes. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz e do Vereador Junior Paixão. Regis-
tre-se que o Vereador Octavio Sampaio 
solicitou que fosse consignada a fala do 
Vereador Léo França, onde chama a colu-
na Les Partisans de “O Fuxico”. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 8109/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Junior Paixão. Registre-se que o Verea-
dor Octavio Sampaio assumiu a Presidên-
cia. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
9681/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, da Verea-
dora Gilda Beatriz e do Vereador Junior 
Paixão. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno solicitou que fosse consignado o 
seu PELA ORDEM: Falou que teve dis-
cussões calorosas nesta Casa a respeito 
da segurança e que foi mal interpretado e 
que o que queria era trazer para a audiên-
cia pública os problemas e nunca votar 
contra a educação. Disse que desde dois 
mil e vinte e um tramita uma importante 
matéria de sua autoria sobre monitora-
mento no ensino público. Pediu para os 
Vereadores votarem favoráveis a esta 
matéria, pois de dois mil e vinte e um até 
aqui, mais de cinqüenta por cento das es-
colas estão monitoradas pelo município e 
que espera que em breve sejam cem por 
cento das escolas monitoradas. Disse 
que foi votada uma matéria sobre a aqui-
sição de drones para reforço da Vigilância 
Guarda Civil, assim como o da Policia Mi-
litar e Defesa Civil. Deixou claro que é um 
defensor da educação e jamais votaria 
contra matérias de segurança e educação 
e que a maior parte da violência parte de 
dentro das escolas e é a favor do trata-
mento psicológico nas escolas. Ressaltou 
que viu um vídeo do Vereador Octavio 
Sampaio onde falava que o Vereador Gil 
Magno era contra uma Indicação Legisla-
tiva de autoria do Vereador Octavio Sam-
paio, mas que na verdade votaria a favor, 
pois ocorreu um tumulto na Sessão Ple-
nária foi interrompida. Falou que na conti-
nuidade da Sessão Plenária votou a favor 
das matérias e pediu com gentileza ao 
Vereador Octavio Sampaio que possa se 
retratar, uma vez que o Vereador Gil Mag-
no não votou contra as matérias e o vídeo 
foi de grande circulação nas redes so-
ciais. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0069, 0070 e 
0074/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 1237, 1238 e 1239/2023 do Vereador 
Junior Paixão; 1545, 1548 e 1549/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 1593, 
1682 e 1695/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; 1596, 1600 e 1601/2023 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 1934, 1935 e 
1936/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 1977, 2035 e 2036/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; 1984, 1986 e 1988/2023 do 
Vereador Léo França; 1999 e 1923/2023 
do Vereador Eduardo do Blog; 4858, 4859 
e 4865/2023 do Vereador Fred Procópio; 
6303, 6307 e 6312/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Junior Paixão. Registre-se que o Verea-
dor Léo França pediu DESTAQUE solici-
tando que seja realizada uma pesquisa 
em relação às indicações 1600 e 
1601/2023, para saber se a manutenção 
solicitada do referido trecho da Estrada 
União Indústria é de competência do 
DNIT ou da Prefeitura. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-

tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Fa-
lou que esteve no Parque de Exposição 
junto ao Prefeito, ao Secretário de Obras, 
ao Secretário de Meio Ambiente e ao Ve-
reador Léo França, vistoriando onde será 
feito um novo asfaltamento e o parque 
também será todo reformado. Disse que 
como membro da Comissão de Saúde, 
fiscalizará a UPA Centro e vendo o anda-
mento das obras. Falou com o Prefeito 
sobre a necessidade da reforma da qua-
dra na localidade do Lagoinha. Disse que 
chegou o momento da empresa Águas do 
Imperador rever seus conceitos, pois es-
tão deixando de fazer seus serviços e que 
ontem na Vila Bezerra de Menezes os 
moradores reclamaram do esgoto e cap-
tação de água e que fez o oficio solicitan-
do o serviço, mas a empresa não execu-
tou. Parabenizou os funcionários da em-
presa da Águas do Imperador, o Senhor 
Leandro e o Senhor Quatorze. Ressaltou 
que o Presidente da empresa Águas do 
Imperador não conhece a cidade e pediu 
a volta do Ex-Presidente Marcio, pois de-
pois da saída do Ex-Presidente da empre-
sa o serviço ficou ruim. Falou que se a 
empresa não entrar no rumo, terá que to-
mar outras providencias. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que recebeu denuncias que 
funcionários recém concursados estão 
sofrendo discriminação em alguns Colé-
gios, por parte de funcionários da empre-
sa terceirizada Capital Ambiental. Pediu 
para que as Diretoras das Escolas acom-
panhem o trabalho destes funcionários e 
se tiver algum constrangimento que estas 
pessoas sejam punidas. Agradeceu ao 
Secretário de Saúde, Marcus Curvelo, por 
levar a COBEA para Secretária de Saúde 
e que tem certeza que desta forma a CO-
BEA prestará um excelente serviço. Falou 
sobre a situação dos Quatis que estão 
revirando as lixeiras para buscar comidas 
e que os Quatis se multiplicam rápido e 
não estão encontrando comida na nature-
za. Falou que o maior predador destes 
animais é o próprio homem e que conse-
guiram reduzir a quase zero o numero de 
atropelamentos das capivaras depois que 
colocaram placas de sinalização. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que não vai se aprovei-
tar de indicações para conseguir votos. 
Falou que jamais assinará documentos 
de censura a qualquer meio de comunica-
ção que seja. Disse que fez uma lei para 
se colocar a idade dos ônibus e que infe-
lizmente a empresa Cascatinha e Petro 
Ita, ganhou na justiça a recuperação judi-
cial. Pediu ao Senhor Fernando Badia, 
informações sobre o cumprimento da Lei 
nº: 8403/2022 de sua autoria, que dispõe 
sobre a fixação de cartaz com o ano de 
fabricação, inicio e término de tempo e 
uso na parte traseira do veiculo de trans-
porte coletivo. Solicitou informações de 
inteiro teor do processo administrativo re-
ferente a regulamentação da referida lei e 
notificações das empresas  para se ade-
quarem a lei. Ressaltou que se as empre-
sa não cumprirem a lei, o município deve 
fazer sua parte. Relatou que teve uma 
arvore que caiu na Rua Dom Pedro por 
falta de poda e que começaram a limpar a 
rua na hora do “Rush”, atrapalhando os 
trabalhadores no retorno a suas casas. 
Fez um pedido para instalação de um cor-
rimão para Rua Juvenal Amaral, uma rede 
esgoto para o Cantinho da Esperança. 
Falou que o preço da ligação de um hidrô-
metro da empresa Águas do Imperador é 
de seiscentos e setenta e um reais, e que 
acha que o preço está exagerado. Disse 
que os moradores da Rua Paulo Herve, 
não conseguem sair de casa, pois tem 
carros que param perto das garagens ti-
rando a visão dos motoristas que saem de 
suas casas, podendo ocasionar um aci-
dente. Agradeceu e despediu-se. 4)  
MARCELO CHITÃO,  DO PL– Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Fez um apelo a Defesa 
Civil, pois precisa urgentemente de uma 
reunião com a Secretaria de Obras para 
tratar sobre o deslocamento de pedras na 
localidade da Nova Cascatinha. Afirmou 
que precisam dar uma explicação aos 
moradores para saber se é necessário 
fazer as obras. Disse que seu gabinete 
conseguiu em forma de doação, um drone 
para sobrevoar, captar as imagens e en-
tregar a Defesa Civil para que fossem fei-
to os estudos.  Visitou a Estrada do Cas-
catinha onde tem uma Indicação Legisla-
tiva antiga para a construção de uma cal-
çada na localidade da Volta da Curuba até 
a ponte próximo a Churrascaria Palhoça e 
que não tem duvidas que o Prefeito Ru-
bens Bomtempo fará a construção desta 
calçada. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e seis 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
dezoito de abril de dois mil e vinte e três, 
às quatorze horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Diário nos bairros
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Estado da Estrada dos Eucaliptos, no 
Fazenda Inglesa, é de total abandono
Gabriel Miranda – estagiário

A Estrada dos Eucaliptos, 
no bairro Fazenda Inglesa, está 
causando transtornos aos mo-
toristas. Por toda a localidade 
são diversos buracos que pre-
judicam e causam prejuízos aos 
veículos e até o momento ne-
nhuma intervenção ou fiscaliza-
ção foi realizada. 

Em edições passadas, os 
motoristas que trafegavam pelo 
local falavam da dificuldade e 
dos problemas. “O estado da 
estrada é vergonhoso, o asfalto 
simplesmente desapareceu e, 
onde os carros particulares pas-
sam diariamente, apresenta um 

risco para todos. Visto que uma 
vez um veículo que passava aca-
bou tendo prejuízos ao tentar 
desviar dos buracos”, afirmou o 
morador.

O outro morador disse que 
em outros trechos a situação 
também é preocupante por pas-
sar o ônibus, eles acabam tendo 
que ir muito devagar para evitar 
acidentes. “Não tem espaço para 
passar com outro veículo, a es-
trada está desmoronando, sendo 
uma situação muito séria e esta-
mos há dez anos nesse estado”, 
complementou o morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores que trafegam 
pela Rua Alice Hervê, no Bin-
gen, denunciaram um vazamen-
to de água, próximo ao número 
86. Este problema já existe há 
algum tempo e devido à falta 
de conserto a região já está com 
um afundamento, além de po-
ças enormes com uma quanti-
dade grande de água vazando.

Segundo os moradores da 
região, os problemas nessa rua 
vão além do vazamento de água. 
“Não tem como andar pela cal-
çada devido ao aguaceiro que 

fica após os veículos passarem. 
Isso talvez seja um cano que 
está rachado e, com isso, piora 
bastante a cada dia que passa. 
Fica vazando água e a rua está 
sempre molhada e vai para toda 
a extensão. Com isso, os carros 
não podem passar rápido, pois 
podem molhar as pessoas”, afir-
mou.

Questionada, a Águas do 
Imperador informou que este 
reparo é de responsabilidade da 
Secretaria de Obras.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.
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